
あまくさ市議会だより 7 あまくさ市議会だより 6

　天草市議会では、予算や決算の審査
を行う予算決算委員会を設置しており、
令和２年第２回定例会では、補正予算
１件（一般会計１件）、当初予算13件（一
般会計１件、特別会計９件、企業会計
３件）が提出され、審査を行いましたが、
すべて原案どおり可決しました。
　ここでは、一般会計の主な事業および
２つの特別会計についてお知らせします。

当初予算を厳しく審査しました
令和２年度当初予算額

一般会計　 ５２８億８３８万１千円
 （前年比　　▲１９億９，００５万５千円）
特別会計　 ２７１億６３６万８千円
 （前年比　　　　９億８，９２１万１千円）
合　　計 　７９９億１，４７４万９千円
 （前年比　　▲１０億８４万４千円）
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令和２年 第２回定例会当初予算を厳しく審査しました

以前に指摘した事項は
改善されているか？

この事業の
内容は？

必要な金額が配分
されているか？

　本渡～牛深間の国道休憩施設
として、宮地岳地区に観光拠点
施設を整備することにより、天
草島内の周遊性を高める。

■問 経営支援業務の委託内容お
よびその必要性は。
■答 宮地岳観光交流施設の物産
販売部門は、地元で設立される
会社に委託する予定となってお
り、専門的な方のアドバイスを
求める要望もあっていることか
ら、必要に応じ、同社および出
荷協議会に対し、商品のブラッ
シュアップや陳列など、指導を
していただく。

質疑

内容

質疑

　天草市、上天草市および苓北
町の地域住民、行政などが連携
して、天草地域における地質遺
産および関連する文化遺産の保
護並びに活用を図り、地域の活
性化を図る。

■問 ジオパーク活動終了後の事
業の進め方は。
■答 これまでジオパーク推進協議
会で行ってきた事業を継続しな
がら、「海にうかぶ博物館あまく
さ」として事業を推進していく。
■問 ジオパーク活動終了に伴う
ジオサイトなどの看板の文言修
正は。
■答 すでに令和元年度のジオパー
ク推進協議会の予算で修正を進
めており、ほぼ完了している。

  

質
疑
　

■問 

特
定
健
診
受
診
率
向
上
に
向
け
て
の

取
り
組
み
に
つ
い
て
。

■答 

40
歳
を
迎
え
た
方
の
健
診
個
人
負
担

の
無
料
化
や
広
報
紙
、
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
、

ケ
ー
ブ
ル
テ
レ
ビ
、
み
つ
ば
ち
ラ
ジ
オ

で
周
知
を
行
っ
て
い
る
。
そ
の
ほ
か
、

健
診
未
受
診
者
で
地
域
健
診
の
申
し
込

み
を
さ
れ
て
い
な
い
方
に
は
、
国
民
健

康
保
険
の
診
療
報
酬
レ
セ
プ
ト
の
デ
ー

タ
と
合
わ
せ
て
、
生
活
習
慣
病
で
の
受

診
の
有
無
に
よ
り
対
象
者
を
分
け
、
健

診
の
内
容
や
大
切
さ
を
わ
か
り
や
す
く

説
明
す
る
取
り
組
み
も
行
っ
て
い
る
。

■問 

国
保
税
算
定
に
お
け
る
子
ど
も
の
均

等
割
に
つ
い
て
の
議
論
状
況
に
つ
い
て
。

■答 

令
和
元
年
度
か
ら
芦
北
町
が
18
歳
以

下
の
子
ど
も
の
均
等
割
を
廃
止
し
て
い

る
。
現
在
、
県
が
主
体
と
な
り
国
保
運

営
に
取
り
組
ん
で
お
り
、
こ
の
件
に
つ

い
て
は
、
全
国
知
事
会
お
よ
び
全
国
市

長
会
か
ら
国
に
対
し
て
、
均
等
割
の
軽

減
に
つ
い
て
申
し
入
れ
も
行
な
わ
れ
て

い
る
こ
と
か
ら
、
１
自
治
体
で
の
問
題

で
は
な
い
と
考
え
て
い
る
。

質疑

　小・中学校の統合により、遠
距離通学となった児童・生徒の
安全かつ安心な通学手段を確保
する。

■問 小中学校の混乗を推進すべ
きではないか。
■答 路線の統合などの見直しは
行っているが、小・中学校では、
１日のスケジュール、１年間のス
ケジュールが違うためその調整が
必要である。新たな乗車定員の
設定、運行経路などがハードル
となるため、今後はこれらを勘案
しながら検討していく。

宮地岳観光交流施設整備事業
4億2,016万９千円
スクールバス運行事業

270万7千円
自然資源活用推進事業

1,142万9千円

　市地域公共交通網形成計画に
基づき、費用対効果が高く、実効
性のある施策を企画立案する。

■問 地域公共交通会議の中で、産
交バスのほかに、福祉バス、ス
クールバス、デマンドバスなどの
交通手段の合理化策について議
論を行っているのか。
■答 地域公共交通会議を２回開
催し、有明町楠甫地域への乗り
合いタクシー導入などについて
議論を行った。また、教育部局
と協議を行い、路線バスとス
クールバスの路線の重複状況、
路線バスのダイヤの状況、ス
クールバス利用者の数、バス停
の場所など総合的に勘案して、
移行可能な地域を設定し、シ
ミュレーションを行っていく。

内容内容

質疑

質疑

　捕獲者の負担軽減を図るとと
もに被害農家が自衛捕獲に参加
しやすい環境を整備し、捕獲さ
れたイノシシを地域の有用な資
源としての活用を図る。

■問 捕獲されたイノシシを肥料
等に資源化する資源化処理施設
の整備予定地及び処理能力は。
■答 整備地として新和町を想定し
ており、処理能力は１日で最大
14頭程度である。

質疑

内容

内容内容

　若者のＵＩＪターンに向けた
情報発信や就職面談会の開催に
よる就職支援、また、スキルア
ップできる環境を整備し、起業・
創業につながる人材を育成する
ことにより、産業振興および地
域活性化を図る。

■問 この事業で行うＩＴ等スキ
ルアップ研修の概要及び見込ま
れる効果は。
■答 基礎的なＩＴ技術
に加え、ウェブデザ
インや動画制作とい
った専門的な技術も習得できる
講座を実施したい。また、高い
ＩＴスキルを天草でも習得でき
る機会を設けることにより、若
者の定着につながる。

公共交通対策事業

631万9千円
天草未来人材育成・就職

促進事業 4,360万円
有害鳥獣資源化事業

468万1千円

令和２年度一般会計予算

１
２
４
億
６
，７
５
９
万
２
千
円
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質
疑
　

■問 

看
護
師
に
よ
る
個
別
訪
問
指
導
の
対

象
に
、
85
歳
以
上
の
高
齢
者
も
加
え
る

こ
と
は
で
き
な
い
か
。

■答 

看
護
師
に
よ
る
個
別
訪
問
指
導
は
、

看
護
師
２
名
体
制
で
、
75
歳
以
上
か
ら

84
歳
ま
で
の
高
齢
者
で
医
療
中
断
者
と

健
診
結
果
の
ハ
イ
リ
ス
ク
者
を
対
象
に

行
っ
て
い
る
。
令
和
元
年
度
の
対
象
者

は
６
５
０
名
と
な
っ
て
お
り
、
マ
ン
パ

ワ
ー
に
も
限
界
が
あ
る
た
め
、
対
象
者

を
増
や
す
こ
と
に
つ
い
て
は
難
し
い
。

13
億
５
，４
０
２
万
７
千
円


